



Die Werbeaktion war ein voller Erfolg. 1. Vorsitzender Fischer konnte die Jugendlichen Neuzugänge Florian Meyer und Leon Altmann (!) bei den Billardfreunden begrüßen und eine Ausrüstung überreichen. FOTO: ANTON FISCHER

## ERFOLG

# Billardfreunde werben um Nachwuchs

**NEUSTADT A.D. DO./MÜHLHAUSEN.** Die Billardfreunde Mühlhausen hatten kürzlich zur Nachwuchswerbung eine Kampagne durchgeführt, damit man weitere Jugendliche für den Billardsport begeistern kann und für den Verein in Neustadt a. d. Donau dazugewinnen kann. „Willst du der nächste Billard-Champion werden“, mit diesem Werbeslogan trat man dann an die Öffentlichkeit. Es wurden Banner, Plakate und Flyer angefertigt und damit geworben. Das Interessante an dem Werbeslogan ist, dass jeder Jugendliche, egal ob Junge oder Mädchen von zehn bis 18 Jahren, der dem Verein beitreten und das Billardspielen ernsthaft erlernen will, eine Billardausrüstung im Wert von 200 Euro erhält. Die Billard-

freunde schenken jedem Neumitglied einen Queue, eine Tasche und ein Vereinsshirt, um sich mit diesen Geschenk entsprechend dankbar zu zeigen.

Kaum war die Nachwuchswerbung raus, konnten die Neustädter Billardfreunde schon einen Erfolg mit zwei Anwärtern verbuchen. Zwei Jugendliche meldeten sich bereits nach wenigen Tagen im Billardheim, dass sie Interesse hätten, sich den Billardfreunden anzuschließen. Die Verantwortlichen waren natürlich begeistert, dass die Kampagne gleich eingeschlagen hat. Der 14-jährige Florian Meyer aus Siegenburg und der 17-jährige Leon Altmann aus Langquaid profitieren bereits von dem Angebot. Sie nehmen bereits

einmal wöchentlich am Billardtraining teil, das jeden Dienstag von 19 bis 20 Uhr und jeden Freitag von 18 bis 20 Uhr im Billardheim in Siegenburg stattfindet. Weitere Jugendliche im Alter zwischen zehn und 18 Jahren können immer noch in den Genuss der Werbeaktion kommen. Einfach ins Billardheim kommen, schnuppern und sich dann entscheiden, ob einem das Billard spielen gefällt oder nicht. Es können nicht nur Jungs, sondern auch Mädchen teilnehmen, denn der Billardsport ist auch besonders für die feminine Seite geeignet. Geschicklichkeit, Ausdauer und ein gutes Auge sowie eine ruhige Hand, können auch die Mädchen. Die Billardfreunde freuen sich auf jedes Neumitglied. (zfi)